

# Winterplausch

28. Januar 2018

Früh am Morgen des 28. Januars treffen sich 23 Clubmitglieder zum sportlichen Anlass. Mit geschliffenen Kanten, gewachsenen Skiern, Helm und Skibrille gerüstet fahren wir nach Emmetten. Das früh aufstehen hat sich gelohnt, parkieren wir doch fast in der ersten Reihe. Schnell geht's hoch in den Schnee. Ja dieser liegt hoch. Zumindest hoch oben, denn in Emmetten ist frühlingshaftes Grün vorherrschend.

Je nach Fahrstil bilden sich Grüppchen und los geht's auf das rutschige Weiss. Je höher, desto besser der Schnee und die Beiz muss warten. Zumindest auf die „Alten“. Die Jungen finden den Weg schneller zum gemeinsamen Mittagessen in der Stockhütte.

Nach dem Essen geht's gestärkt nochmals auf die Piste. Sie fordert nun auch mehr Kraft, denn die ungewöhnliche Wärme in diesem Januar lässt den Schnee schwer und nass werden. Wo am Morgen die zierliche Brigitte den Schnee nur so zerstäubte, schlägt dieser nun schwer und massig zurück. Ein Kantenfehler und die Kante schneidet nicht mehr nur den Schnee. Da wir selber kein Nähzeug mit uns haben, muss sie leider in die Notaufnahme nach Sursee und sich flicken lassen. Auch viele andere verlassen den Berg schon um 14 Uhr und treten die Heimreise an. Brigitte hatte sicher ein einschneidendes Erlebnis, aber ich denke sie wird dem Schnee schon bald wieder die Meisterin zeigen.